



Plan preventivo para la peregrinación a Lo Vásquez de este fin de semana

Description

La Delegación Presidencial de Melipilla, a raíz de la tradicional peregrinación a la Virgen de Lo Vásquez, decretó que a partir de las 16.00 horas de este próximo sábado 7 de diciembre el corte de la Ruta-68, dejando solo habilitado una segregación para vehículos particulares de residentes, hasta Ciudad de Los Valles.

Posteriormente, tal como informó la Delegación, desde las 21:00 horas no podrá circular ningún tipo de vehículo motorizado, y la vía estará dispuesta para peregrinos y peregrinas hasta las 7:00 de la mañana del día domingo 8 de diciembre.



Delegada Presidencial Melipilla Sandra Saavedra

Para estos efectos, la Delegada Sandra Saavedra, convocó a una nueva reunión del Comité de Gestión de Riesgo y Desastres (COGRID), la cual se desarrolló en la comuna de Curacaví, encuentro que permitió afinar detalles y coordinar esfuerzos para garantizar la seguridad de los miles de peregrinos que asistirán los días 7 y 8 de diciembre al Santuario de Lo Vásquez ubicado en la comuna de Casablanca, señalaron fuentes de la Delegación.

Por otra parte, se informó que la autoridad pondrá a disposición de los peregrinos de puntos de hidratación, puestos de salud, en atención de los peregrinos y peregrinas, contando también con la presencia de SENAPRED, Cruz Roja, Bomberos y CONAF", agradeciendo a todas las instituciones privadas y de voluntarios y voluntarias que estarán apoyando las labores durante el fin de semana.

A la reunión asistieron representantes de los municipios de Curacaví, Pudahuel, María Pinto y Casablanca. Conjuntamente, asistió Hospital de Curacaví, SAMU, Electrogas, Defensa Civil, Cruz Roja, SAG, Radio Club Chile, CONAF, Bomberos de Curacaví, PDI, Carabineros, OPSA, Vialidad Provincial de Melipilla, SENAPRED, Control de ambulancias de Pudahuel, además de Delegación Presidencial Regional de Valparaíso y Delegación Provincial de Melipilla, entre otros servicios, consignó la Delegación.

El Maipo/Imágenes DPPM

Date Created

Diciembre 2024